

PARÍS, DONDE EL ARTE Y LA HISTORIA TE RODEAN EN CADA ESQUINA.

Breve introducción de París:

Llamada Lutecia por los romanos, en el año 54 a.C tras vencer a la tribu gala de los Parisi, así pues, Lutecia Parissi se extendió por la ribera sur del Sena, lo que hoy constituye el Barrio Latino, es célebre por su historia y atmósfera intelectual, aquí nació la Universidad de la Sorbona y es donde el Pantheon nos observa imponente.

En París cada distrito tiene su propia personalidad y encanto. París está repleta de monumentos y espacios fantásticos, veremos cómo surgieron los Grandes Bulevares, los pasajes cubiertos, la plaza de la Concordia, donde está el obelisco de Luxor, pero ¿qué pinta allí? ¿Dónde estaba la guillotina y cómo acabó la Revolución Francesa? Lo contaremos. Y el Louvre, ¿por qué un gigantesco palacio acabó siendo uno de los mejores museos de arte?

¿Dónde vivía el fantasma de la Ópera en el famoso teatro Palais Garnier? ¿Porque es tan fascinante? Y las bocas de metro ¿cómo llegaron a ser otro símbolo de París?

De todo ello y mucho más hablaremos en este viaje pensado para conocer los distritos principales de París.

París no es sólo una ciudad, es un espectáculo que deja huella.



París, es una de las ciudades más visitadas del mundo, su rica historia, arquitectura y ambiente la convierten en un destino muy atractivo.

En la foto se ve una quimera, estatua grotesca como un diablillo que saca la lengua, en lo alto de Notre-Dame vigilando la ciudad.

PROGRAMA VIAJE CIUDAD DE PARIS - VIAJE DE 7 DÍAS Y 6 NOCHES

DÍA 1. LLEGADA A LA CIUDAD.

En el aeropuerto tomaremos un transfer que nos llevara al hotel, después de alojarnos saldremos a conocer la ciudad, dependiendo de la hora de llegada buscaremos un lugar fascinante que conocer entre los miles que hay y buscar un bistró típico parisino para iniciarnos en la gastronomía parisina.

DÍA 2. ILÉ DE LA CITÉ- BARRIO LATINO

Empezaremos conociendo la isla histórica, situada en el corazón de la ciudad en medio del Sena, alberga algunos sitios icónicos de la capital, atravesando el Pont Neuf, una novedad para la época, entre otras cosas fue el primero sin casas que obstruyeran la visión de río. Dentro de la isla se sitúa la Sainte-Chapelle, tan delicada como un joyero de cristal, construida especialmente para albergar la reliquia de la Corona de Espinas de Cristo. Seguiremos con la visita de la catedral Nôtre Dame, su fachada de las más perfectas fue restaurada en el siglo XIX colocando las famosas quimeras que hoy la simbolizan. Después de una parada para comer, seguiremos por el cercano Barrio Latino, donde aún se conservan restos del anfiteatro romano. Paseando por el barrio contaremos su historia, hablaremos de librerías de renombre y entraremos en el Panteón un espacio grandioso que sobrecoge, en su cripta se encuentran otros personajes célebres: Voltaire, Rousseau, Marie Curie, Louis Braille entre otros.

DÍA 3. LOUVRE - MONTMARTRE.

Iniciaremos el día visitando uno de los museos más famosos del mundo, El Louvre, ubicado en un gran palacio al lado del río Sena, el museo dispone de varias galerías adaptadas con obras para tocar. Además, la historia del palacio del Louvre es fascinante. Después de comer, podremos conocer en una visita exterior el Palais Royal y los pasajes cubiertos de París, para encaminarnos hacia el norte para visitar otro de los barrios más queridos, Montmartre. Situada en una colina a 130m. de altura, la Basílica Sacré-Coeur es el punto más elevado de la ciudad, su estilo neobizantino con cúpulas blancas peraltadas llama mucho la atención. Pasearemos tranquilamente descubriendo sus rincones entre calle empedradas, antiguos viñedos y un ambiente bohemio y artístico. Cena y alojamiento.

DÍA 4. ARCO DEL TRIUNFO- TORRE EIFFEL- SAN GERMAIN

Comenzaremos a ver el Arco del Triunfo, se erigió tras un largo proceso para conmemorar la batalla de Austerlitz, Napoleón era dueño y señor del continente y pretendió hacer de París la nueva Roma, a pesar de su controvertido origen que celebra el sometimiento de media Europa al imperio de Napoleón, se ha convertido en otro símbolo de París y Francia. Proseguiremos por los Campos Elíseos una de las avenidas más famosas, hasta llegar al museo de la arquitectura, dedicado a la historia de la arquitectura francesa y patrimonio mundial, dotado de excelentes recursos de accesibilidad para personas con discapacidad visual. Por la tarde después de comer, veremos la Torre Eiffel, la estructura más icónica de París, diseñada por el ingeniero Gustave Eiffel para la exposición universal de 1889, tiene una altura de 330m. Proseguiremos paseando por el barrio St. Germain des pres, un paseo relajado para contemplar esta zona elegante, artística y sofisticada que adquirió gran desarrollo cuando la reina María de Médicis construyó su palacete y los jardines de Luxemburgo. Es una zona donde grandes figuras literarias del pasado se encontraban en los cafés que aún hoy día se pueden visitar. Cena y alojamiento.

DÍA 5. OPERA GARNIER- PLAZA CONCORDIA- LE MARAIS

Hoy nos espera otro de las construcciones más sumptuosos y emblemáticos de París, la Ópera Garnier inaugurada en 1875. Después contaremos la interesante historia como se formaron los grandes bulevares de París. Seguiremos hacia plaza Vendôme y plaza Concordia crucial en la historia de París. Por la tarde seguiremos conociendo el distrito del Louvre, les Halles y le Marais, donde se encuentra el ayuntamiento, el barrio judío, antiguas mansiones aristocráticas, la plaza más antigua de París donde vivió Víctor Hugo. Cena y alojamiento.

DÍA 6. VERSALLES

A unos 28 km de París, se encuentra uno de los palacios del siglo XVII más impresionantes de Europa, de estilo barroco francés, de techos altos con mucha ornamentación dorada con inmensos jardines con

fuentes y esculturas. Residencia de la monarquía francesa, con una historia que abarca desde el absolutismo hasta la revolución francesa y tratado de Versalles. Todo esta pensado para impresionar, un lugar que mezcla historia, lujo y naturaleza. Regreso a Paris por la tarde, descanso y cena.

DÍA 7 VUELTA A CASA

Dependiendo de la hora de salida del avión se podrá aprovechar para dar un paseo tranquilo y dirigirse al aeropuerto para volver a casa después de conocer esta bella ciudad. Nos dirigiremos al **aeropuerto** para emprender el camino de vuelta a **casa**. Agradecemos su compañía. Con la llegada al aeropuerto y salida damos por terminados **nuestros servicios**.

Esta experiencia de turismo accesible está promovida por la asociación Destinos Accesibles para aquellos que quieren una nueva forma de descubrir y experimentar la verdadera esencia de los lugares según los principios del turismo accesible.

El viaje está organizado para que las personas ciegas puedan apreciarlo plenamente.

El **programa del primer y último día** puede cambiar dependiendo de los horarios de los vuelos.

Método de viaje: paquete turístico

Acompañamiento: Lo proporciona la Asociación. Se garantiza un máximo de un acompañante por cada dos viajeros, quienes estarán presentes durante todo el viaje. Para garantizar la mejor calidad de nuestro servicio, no dependemos de voluntarios ni de otros viajeros.

Billetes de avión: El precio del billete debe ser confirmado en el momento de la compra del vuelo ya que no se ha adquirido ningún billete ya que es vinculante y no reembolsable.

Vuelo: Incluye una maleta de mano de 10 kg y una pequeña bolsa que cabe debajo del asiento.
Precio: € 150

Tarifa total de participación basada en 4 viajeros: (a confirmar en el momento de reserva del vuelo):

- por cada viajero con acompañante compartido: € 1.795
- por cada viajero sin acompañante compartido: € 1.595

Previa solicitud, el viaje también se puede organizar para 2 personas.

La tarifa de participación incluye:

- 5 noches con desayuno en habitación doble en hotel de 3 estrellas
- Vuelos desde y hacia (precio por confirmar al comprar los billetes de avión)
- Vuelos de acompañamiento (precio por confirmar)
- Acompañamiento compartido dedicado
- Traslado de ida y vuelta al hotel/aeropuerto.
- Visitas guiadas según programa
- Entradas según programa
- Transporte en la ciudad
- Impuesto turístico para viajeros y acompañantes
- Materiales de apoyo como mapas táctiles
- Seguro médico y de equipaje
- Organización técnica

La tarifa no incluye:

- Comidas personales y acompañantes
- Viaje de aproximación al aeropuerto de salida
- Política de cancelación de viaje (opcional)
- Todo lo no expresamente indicado en el precio: El precio incluye.

Información: El precio incluye alojamiento en habitación doble. Si prefiere otro tipo de alojamiento o no puede reservar una habitación doble, se le cobrará el coste adicional.

Disponibilidad y tarifas de los servicios sujetas a confirmación al momento de la reserva. Cualquier cambio en el programa está sujeto a disponibilidad.

Las condiciones contractuales se pueden consultar en el sitio web del operador turístico. La asociación actúa como intermediario entre los viajeros y el operador turístico y, por lo tanto, se rige por las normas contractuales de la organización técnica.

Para más información:

Celular de Viky Mateos. +34 685 48 93 90

Celular de Paolo Casarín. +39 328 86 28 934

Correo electrónico: info@destinosaccesibles.com

Web: www.destinosaccesibles.com

Organización técnica

Travel Xperience

Travel Xperience 2010, SL, L-711815-P
Calle de Pau Casals 8, Andorra la Vella,
Principado de Andorra ,
teléfono +34911875940
info@travel-xperience.com

Asociación APS “Destinos Accesibles”

CF 92259320924 Bacalao Univoco 0000000

Via Nigra 6 09045 Quartu Sant'Elena (CA) Italia

Celular +39 328 86 28 934

info@destinosaccesibles.com www.destinosaccesibles.com